



CITE DE MONTREAL

SOUMISSIONS POUR LA CONSTRUCTION DE CHALETS DE NECESSITE

DES SOUMISSIONS CACHETEES, adressées aux Commissaires et déposées à leur Bureau, à l'Hôtel-de-Ville, seront reçues jusqu'à midi, le 20 août 1912, pour la construction de Chalets de nécessité, sur la Place Jacques-Cartier.

Les plans et devis pourront être examinés et les formules de soumissions avec tous les renseignements voulus pourront être obtenus au bureau de l'Ingénieur en Chef de la Cité de Montréal. Toutes soumissions qui n'auront pas été faites sur les susdites formules et qui n'auront pas été mises dans les enveloppes imprimées qui seront fournies à cette fin, seront écartées.

Un chèque accepté au montant de \$1,500 devra accompagner chaque soumission et être enfermé avec la soumission.

La plus basse, ni aucune autre des soumissions ne sera nécessairement acceptée.

Les soumissions seront ouvertes, en présence des intéressés, par le Bureau des Commissaires à son assemblée régulière, dans sa salle de délibérations, à midi, mardi, le 20 août 1912.

Par ordre du Bureau des Commissaires.

L. N. SENECAL,
Secrétaire.

Bureau des Commissaires,
Hôtel de Ville,
Montréal, le 5 août 1912.



CITE DE MONTREAL

DIRECTION DES TRAVAUX PUBLICS
DEPARTEMENT DES EGOUTS.

DES SOUMISSIONS sous enveloppes cachetées, adressées aux Commissaires et déposées à leur bureau, à l'Hôtel de Ville, seront reçues jusqu'à midi, mardi, le 20 août 1912, pour la construction d'égouts dans les rues suivantes:

	Dépôt.
Sur l'avenue Marlowe, entre la rue Sherbrooke et l'avenue Brillon.	\$1,500
Sur l'avenue Décarie, à partir de l'avenue Brillon, 276 verges linéaires vers le sud.	350
Sur l'avenue Brillon, à partir de l'avenue Décarie, 193 verges linéaires vers l'est.	250
Sur l'avenue Northcliffe, entre la rue Sherbrooke et l'avenue Brillon.	1,400
Sur l'avenue Notre-Dame de Grâce, entre les avenues Décarie et Marlowe.	200
Sur la rue Lacasse, entre la rue St-Antoine et la rue Richelieu.	100
Sur la rue St-Mathieu, à partir de la rue Dorchester vers le Sud.	100
Ainsi que pour la construction d'une station de pompes pour l'égout du Bassin Elgin, à la Place Royale.	1,200

Toutes soumissions qui n'auront pas été faites sur les formes fournies à cette fin par la Cité de Montréal, et qui n'auront pas été mises dans des enveloppes imprimées, aussi fournies à cette fin, seront écartées.

L'on pourra obtenir des copies des cahiers des charges et des formules de soumissions au bureau de l'Ingénieur Surintendant des égouts en déposant au bureau du tré-



CITY OF MONTREAL

TENDERS FOR THE CONSTRUCTION OF A PUBLIC COMFORT STATION.

SEALED TENDERS addressed to the Board of Commissioners and deposited in their office, in the City Hall, will be received up to 12 o'clock, noon, on Tuesday, August 20th 1912, for the construction of a public comfort station, on Jacques-Cartier Square.

Plans and specification may be seen and Forms of Tender together with all required information may be obtained at the office of the Chief Engineer of Public Works of Montreal, and no tender will be entertained unless submitted on the said form and enclosed in the envelope supplied for the purpose.

An accepted cheque for the amount of \$1,500 must accompany each tender and be enclosed with the tender.

The lowest or any tender will not necessarily be accepted.

The tenders will be opened in the presence of the interested parties, by the Board of Commissioners, at their regular meeting in their Board Room at 12 o'clock, noon, on Tuesday, August 20th 1912.

By order of the Board of Commissioners.

L. N. SENECAL,
Secretary.

Office of the Board of Commissioners,
City Hall,
Montreal, August 5th, 1912.



CITY OF MONTREAL

DIRECTION OF PUBLIC WORKS.
SEWER DEPARTMENT.

TENDERS under sealed envelopes, addressed to the Board of Commissioners and deposited in their office at the City Hall, will be received until noon, Tuesday, August 20th 1912, for the construction of sewers in the following streets:

	Deposit
Marlowe avenue, between Sherbrooke street and Marlowe avenue.	1,500
Décarie avenue, from Brillon avenue, 276 L. Yards southwards.	350
Brillon avenue, from Décarie avenue, 193 L. yards Eastwards.	250
Northcliffe avenue, between Sherbrooke street and Brillon avenue.	1,400
Notre Dame de Grâce avenue, between Décarie and Marlowe avenues.	200
Lacasse street, between St. Antoine and Richelieu streets.	100
St. Mathieu street, from Dorchester street, southwards.	100
Also for the construction of a pump house for the Elgin Basin sewer, at Place Royale.	1,200

All tenders not made on the forms furnished for that purpose by the City of Montreal, and not sent in the printed envelopes, also furnished for that purpose, will not be entertained.

Copies of the specifications and of the forms of tenders may be obtained at the office of the engineer superintendent of sewers, on deposit, at the office of the City Treas-